

SOIRÉE SUR LE DEUIL

Conférence de

JEAN-MARIE LAPOINTE

Acteur, auteur, accompagnateur bénévole,
cinéaste et conférencier



©Benoit Guérin

Invitation

Date

6 novembre 2017

Heure

La soirée-rencontre débute à 19 h

(La durée est d'environ 2 heures)

Lieu

Centre culturel de la Petite Italie
Casa d'Italia

505, rue Jean-Talon Est* (angle Berri)

Montréal (Québec) H2R 1T6

*Entrée sur Berri

ENTRÉE GRATUITE

Les places étant limitées,
il est nécessaire de réserver
au numéro suivant :

514 359-5867



Jean-Talon

LA MORT FERME LES YEUX DES MOURANTS POUR OUVRIR CEUX DES VIVANTS

(Inspiré de la citation de Gibert Cesbron)

QUAND MA MÈRE EST DÉCÉDÉE, J'AVAIS 26 ANS. Jusqu'à la toute fin, j'ai cru qu'on pouvait la sauver. Je me suis raccroché à l'espoir d'un miracle. Je n'étais pas préparé à l'irrévocable. Sa mort m'a sidéré. Ce fut comme un deux par quatre qui m'est tombé en pleine face. J'ai eu l'impression qu'il y avait une partie de mon cœur qui s'arrachait, qui sortait de tout mon corps.

Le deuil avec un D majuscule touche à un ensemble d'émotions qui sont sûrement dans le registre des plus intenses. À mesurer la souffrance que j'ai pu ressentir à la mort de ma mère, une leçon s'est installée : La mort met fin à une vie mais pas à une relation.

Ce préambule me permet de vous énoncer que la mort de ma mère a ultérieurement déclenché un véritable élan en moi : aller vers l'autre, accompagner les enfants et les adolescents malades en m'impliquant comme bénévole à LEUCAN et souscrire à l'accompagnement de fin de vie.

La projection d'une vidéo-clip vous donnera l'occasion de saisir la part vivante de celui ou celle qui va bientôt mourir. Les tout petits comme les plus grands m'ont tant appris.